



ITナビ vs. ナビの達人



富士山の樹海をナビゲーションする「達人」
オリエンテーリングワールドカップ 富士大会 2000年4月

IT技術が支える「森」のスポーツ
GPS + ケータイで選手の位置をリアルタイムにキャッチ。会場ではこれをプロジェクタで観客に表示。

2000年8月岐阜県で行われたナイトオリエンテーリングの例
地図をと方位磁石を手に森の中のポイントを目指してナビゲーション。



パソコンの地図上に
参加者の位置を
リアルタイムに表示。

参加者の背中には
GPSとケータイを装備



夜の暗さを利用して
プロジェクタで
地図情報を投影

観客：普段は観ることの出来ない、森の中のナビゲーションを観ることができて面白かったです。
競技者：自分のナビゲーションが観られていると思うとドキドキでした。

地図と方位磁石で森の中を自由にナビゲーションするスポーツ - オリエンテーリング。100年の歴史を持つスポーツですが、その間ずっと森の中の孤独なナビゲーション競技でした。しかし、近年ITの力を借りて、達人のナビゲーションを会場で見ることが出来るようになりました。

ナビゲーションの達人は、森の中を迷うことなくすいすいと泳いで回ります。磨きぬかれたその技は、野生とも知性とも言えます。

しかし達人の域に達するにはそれなりの訓練と経験が必要です。2001年現在のIT技術を持ってしても、達人の域まで達することは出来ていません。しかし近年のIT技術の進歩からすると、ひょっとすると2005年くらいにはITナビも達人のナビに負けにくいくらいになっているかも知れませんね。

2005年、ナビゲーションの
鉄人達が愛知にやってくる。

オリエンテーリング世界選手権 愛知県にて開催！

オリエンテーリング世界選手権 2005 プロジェクト
<http://orienteering.com/index-j.htm>
木村佳司 kimura@orienteering.com

